

令和6年度がスタートして、早くも2ヶ月が終わろうと・・・

北宇和高等学校は渡邊校長先生をはじめ6名の先生方をお送りして、新たに平野校長先生ほか7名の先生方をお迎えして、新体制での令和6年度がスタートしました。

先生方や鬼北町をはじめ多くの関係者の皆様のご努力やご協力のおかげで87名（普通科54、生産食品33）の入学者を確保することができました。

北宇和高校教育寮にも9名の生徒の皆さんをお迎えして、合計17名での寮生活になっているそうです。（広報 きほく 5月号より）

北宇和高等学校の定員が120名（普通科80、生産食品40）ですから、少子化問題は、今後も大きな課題でもあります。引き続き、北宇和高等学校の魅力化・特色化をすすめる必要があります。

同窓会もその一翼が担えるよう「できることから始めたい」と考えています。

令和6年度 第1回 同窓会役員会 開催

5月2日（木）、北宇和高等学校応接室で、平野校長先生ほか4名、同窓会三役3名が参加して開催いたしました。

この会議で決定・確認したことは下記の通りです。

- － 令和6年度役員会の開催日 6月30日（第1案）、7月7日（第2案）
- － 第45回関西北宇和会総会開催日 6月1日（土）11時～ KKRホテル大阪
- － 松山北宇和会・宇和島北宇和会の近況
- － 90周年に向けて（令和10年度が90周年）

北宇和高等学校三間分校 同窓会関係者との懇談

5月17日（金）、北宇和高等学校三間分校応接室で、三間高校同窓会長安岡様、高木事務局長、北宇和高校同窓会久保田事務局長、宇都宮事務局員、筒井の5名で、今後の同窓会の方向性等について協議しました。三間分校は令和9年度をもって閉校となりますので今後とも協議を継続したいと思っております。伝統ある三間分校を閉じることは断腸の思いではありますが、厳しい少子化の現実でもあります。

北宇和高等学校も地域の学校として生き残れるよう今後益々の努力や創意工夫・連携強化が求められていると思っております。

令和6年5月22日 同窓会長 筒井（文責）

この情報は、北宇和高等学校HP・・・「同窓会より」に掲載させていただきますので、ご意見・ご要望などございましたら、下記のアドレスにご連絡ください。

筒井のEメールアドレス turtle1221@mc.pikara.ne.jp